



Traurig nehmen wir Abschied von unserem Ambassador Clubkameraden

# Bernhard Born

4. Februar 1951 bis 29. November 2019

Sein erfülltes Leben fand nach langer Krankheit ein unerwartet schnelles Ende. Doch an die Spuren seines Wirkens, seine ruhige und überlegte Art, werden wir uns in Gedanken und Augenblicken immer wieder erinnern. Er wird in unserer Mitte bleiben.

Wir verlieren mit Bernhard Born ein Gründungsmitglied und einen lieben Freund. Er war seit 1978 ein aktives, vorbildliches Mitglied, das sich stets mit grossem Engagement für unsere Ideale und unseren Club einsetzte.

Seiner Familie und den Angehörigen sprechen wir unsere tiefempfundene Anteilnahme aus.

**AMBASSADOR CLUB LANGENTHAL**